

食物科3年生 シン栗原京実行委員会 主催 「栗の市マルシェ」に参加しました

科目「課題研修」の一環として、垂井町栗原地区で産物された栗を通し、地域産業と連携することで、地域の課題を発見し、解決できる力を養うことを目的に参加しました。

日時：令和6年10月20日（日）

場所：垂井町立合原小学校

栗の体験ブース 栗のつかみ取り ゆで栗の試食



販売ブース



モンブランのかけ体験



<参加した生徒の感想>

- ・食品を販売することが初めてだったので、お客様への声掛けや接客がとても難しかったです。しかし、お客様とお菓子や学校について会話ができて、楽しかったです。良い経験になりました。大垣桜高校のお菓子が完売になって嬉しかったです。
- ・ゆで栗やモンブランのかけ体験の準備を行った。たくさんの栗を切ることは大変だったけど、お客様が楽しそうに体験している姿を見て、とても嬉しかった。
- ・初めてマルシェに参加させてもらい、とても楽しかった。私たちの商品を買ってくれた人を見るととても嬉しい気持ちでいっぱいになった。キッチンカーもたくさん参加していたけど、それぞれのキッチンカーが栗を使った商品を販売していて、とてもおいしかったし、勉強になった。栗のおいしさを改めて知る機会となった。